

Pecas y Carlos, cerca de 40 años confeccionando tus sueños festeros

02/11/2023



"Los artesanos de los sueños", así es como mucha de su clientela conoce a Pecas y Carlos después de llevar cerca de 40 años confeccionando trajes festeros. Desde la empresa agradecen a todas las capitanías, escuadras y filàes la confianza que han depositado en ellos a lo largo de estas cuatro décadas.

Además de realizar de forma artesana trajes para escuadras moras, cristianas, africanas, piratas, estudiantes, zíngaras y marineras, entre otras, así como capitanías, boatos, abanderadas, reinas, reyes y cargos festeros de numerosas localidades, también diseñan trajes para Reyes Magos, cabalgatas, trajes oficiales de comparsas, filàes, compañías, batallones y un largo etcétera.

Sus diseños también están presentes en las fiestas de Cartagineses y Romanos de Cartagena así como diferentes cofradías de Semana Santa. Del mismo modo, crean y confeccionan toda clase de complementos festeros como turbantes, diademas, pamelas y cascos.

Pecas y Carlos también diseñan y cosen trajes para todo tipo de eventos, personalizando y cuidando al máximo cada detalle para sacar el mayor partido a los momentos importantes.

A lo largo de estas cuatro décadas esta empresa ha estado presente en eventos tan destacados como en la Expo92 de Sevilla, donde, junto a los creadores Victorio y Luccino y Sara Navarro, fueron los creadores de los tocados de las azafatas.

Un año más Pecas y Carlos están presentes en la nueva edición de Expofiesta, que tendrá lugar este fin de semana en IFA. Allí les atenderán en su stand que les sorprenderán por su original e innovadora decoración.

